



## VEN, JUEGA, IVÍVELO! REALIDAD VIRTUAL · E-SPORTS · MANGA-O-RAMA COSPLAY · INDIE · E-COMBAT · RETRO YOUTUBERS · CONCIERTOS · ROBÓTICA



## Noticias agencias

## CECOVA critica que Sanidad confíe a farmacias citas para vacunar contra gripe

19-10-2016 / 13:20 h EFE

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) ha mostrado su "perplejidad" por la decisión de la Conselleria de Sanidad de confiar a las farmacias las citas para la vacunación contra la gripe en los centros de salud durante la próxima campaña.

En un comunicado, el CECOVA señala que desconoce cómo accederán las oficinas de farmacia a la agenda de las enfermeras para programar las visitas en los centros de salud y se "asombra" de que el Consell "confie la gestión de este proceso a empresas privadas".

La Conselleria de Sanidad y los colegios oficiales de Farmacia llegaron el pasado 13 de octubre a un acuerdo para que las farmacias puedan dar citas para la vacunación contra la gripe en los centros de salud.

Según CECOVA, el Consell "ha propuesto que las boticas deriven a las personas incluidas en los grupos de riesgo, sobre todo mayores de 60 años y embarazadas, a los centros de salud como una de las acciones para involucrar a las oficinas de farmacia de las tres provincias en la campaña contra la gripe".

La Organización Colegial ha mostrado su "extrañeza" ante esta decisión de "confiar a estas empresas privadas la gestión de estos procesos, que se contradice con la línea adoptada por el Consell en relación con la gestión privada".

"Sanidad ha argumentado que esta posibilidad de que los farmacéuticos puedan dar citas para vacunarse permite involucrarles en la campaña contra la gripe y aumentar la cobertura de vacunación", explica el CEVOCA, que considera que esta decisión "solo generará dudas, falta de coordinación y una evidente sobrecarga".

Además, las enfermeras "realizan en su día a día una constante campaña de información y sensibilización para que los pacientes se vacunen contra la gripe".

Desde la organización colegial autonómica de Enfermería recuerdan que la unidad básica de salud "está formada por el médico y la enfermera y no sabemos qué función tiene ahí el farmacéutico" y considera " conveniente" saber "quién va a ser el encargado de dar la cita, si el farmacéutico o el auxiliar".

## Noticias relacionadas

• El «regreso virtual» del pederasta al «piso horrores»

, esencial para la causa que se sigue **contra** él. Así quedó demostrado ayer en el «tour virtual» que se exhibió en la segunda jornada del juicio oral. La grabación la realizaron los ...

• Sanidad deriva a las farmacias las citas para la campaña de vacunación contra la gripe

Nuevo conflicto a la vista en el ámbito de la **sanidad** pública valenciana. El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (**CECOVA**) ha mostrado su "perplejidad" por la decisión de ...

Los chavistas disidentes rechazan las trabas del Supremo al revocatorio contra Maduro

Los chavistas disidentes también se han sumado a la exigencia de la oposición de celebrar este año un referéndum revocatorio **contra** el presidente Nicolás Maduro y rechazan los intentos de ...

Homs contrata a una abogada especialista en consejos de guerra para defenderse por el 9-N

El que fuera consejero de presidencia de la Generalitat y hoy portavoz del PDC en el Congreso, Francesc Homs, está dispuesto a ir a por todas en la causa que el Tribunal Supremo ha abierto en su ...

• Conceden el arresto domiciliario al opositor venezolano Manuel Rosales

...unos 700 kilómetros de Caracas. Las fuentes citadas señalaron que esta noche el exgobernador ya había sido trasladado a su domicilio desde la cárcel en la que estuvo recluido desde ...

Twittear

Me gusta { 0

Por comunidades

**Andalucía** 

Aragón

Baleares